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Abstract (en)
The retainer (1) of a boot (2) on a snowboard (3) comprises a fastener (4) and a retaining part (5) which engages the fastener in a housing (10). A
locking part (11) receives the retaining part and holds the fastener in the housing. A support (13) engaging the retaining part positions the locking
part relative to the housing. A locking part surface (18) is in contact with a support surface (17), the two surfaces being orientated so that they
displace relative to each other when the locking part is locked. When the locking part is unlocked they maintain a fixed position relative to each
other.

Abstract (fr)
L'invention se rapporte à un dispositif de retenue (1, 50, 80) d'une chaussure (2) sur une planche de glisse (3) destinée à la pratique du surf sur
la neige. Le dispositif (1, 50, 80) comprend au moins un moyen d'ancrage (4), et au moins un organe de retenue (5, 51, 85) accueillant le moyen
d'ancrage (4) dans un logement (10, 91) de l'organe de retenue (5, 51, 85), un organe de verrouillage (11, 52, 81) coopérant avec l'organe de
retenue (5, 51, 85) pour maintenir le moyen d'ancrage (4) dans le logement (10, 91), un moyen d'appui (13, 58, 83) coopérant avec l'organe de
retenue (5, 51, 85) pour positionner l'organe de verrouillage (11, 52, 81) par rapport au logement (10, 91). Le dispositif (1, 50, 80) est caractérisé
par le fait qu'une surface (18, 65, 86) de l'organe de verrouillage (11, 52, 81) coopère par contact avec une surface (17, 67, 87) du moyen d'appui
(13, 58, 83), les surfaces étant orientées de façon, d'une part, à se déplacer l'une par rapport à l'autre quand l'organe de verrouillage (11, 52, 81) se
déplace dans un sens de verrouillage, et d'autre part, à conserver une position fixe l'une par rapport à l'autre quand l'organe de verrouillage (11, 52,
81) est sollicité dans un sens de déverrouillage. <IMAGE>
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